

# *Reconoce Cuba apoyo del movimiento de solidaridad irlandés*



**El sello representa un humilde reconocimiento por parte del gobierno y pueblo cubanos al apoyo incondicional, el amor y la dedicación demostrados por los irlandeses ante la política hostil de Estados Unidos**

Dublín, 22 may (RHC) Cuba otorgó el sello conmemorativo por el 60 aniversario del Instituto Cubano de Amistad con Pueblos (ICAP) al movimiento de solidaridad irlandés por su apoyo a la nación caribeña.

Fuentes diplomáticas informaron que el anuncio lo hizo la funcionaria de la Dirección de Europa del ICAP Elizabeth Ribalta en un encuentro con activistas y cubanos residentes en Irlanda celebrado en la embajada del país antillano en Dublín.

Ribalta señaló que el sello representa un humilde reconocimiento por parte del gobierno y pueblo cubanos al apoyo incondicional, el amor y la dedicación demostrados por los irlandeses ante la política hostil de Estados Unidos.

A pesar de las restricciones impuestas por la pandemia de Covid-19 el movimiento de solidaridad con Cuba en Irlanda mantuvo su activismo, sobre todo en las redes sociales, donde enfrenta las campañas de subversión política, afirmó.

La funcionaria del ICAP denunció además la agresividad de la política de bloqueo implementada por la administración estadounidense, y sus efectos devastadores sobre la economía, la historia y la vida diaria de los cubanos.

El embajador de Cuba en Irlanda, Bernardo Guanche, también agradeció el apoyo de los irlandeses y de sus coterráneos en ese país, y destacó el importante papel que juega el movimiento de solidaridad en el mundo y el ICAP “en la consolidación del proceso revolucionario” en la nación caribeña. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288502-reconoce-cuba-apoyo-del-movimiento-de-solidaridad-irlandes>



**Radio Habana Cuba**